
Благотворительность,� творчество,�
любовь к путешествиям и нескончаемая 
энергия уместились в жизнерадостной,�
не боящейся перемен семье Логиновых.�

Всё началось с циф-
рового искусства

После того эпизода в магазине с де-
вушкой и бабушкой меня не покидало 
чувство человеческого и журналист-
ского любопытства: «А что было даль-
ше?».�Город у нас маленький,�а значит,�
разыскать активистов,�помогающих по-
жилым людям,�не составит труда: либо 
через знакомых и друзей,�либо через со-
циальные сети они точно найдутся.�Так 
и получилось: я познакомилась с Димой 
и Лерой,�посмотрела их видеоролики и 
узнала,�что они не только «волшебни-
ки добрых дел»,�но и весьма творческие 
ребята.�Беседуем с ними в редакции га-
зеты.

– Дмитрий,�у вас много интересных 
общих дел с супругой.� Одно из них 
– написание картин в стиле диджи-
тал-арт.�Расскажите,�что это за искус-
ство и почему решили им заниматься?

– Это творческая практика,�с исполь-
зованием цифровых технологий как не-
отъемлемой части художественного 
процесса.�Скажу так: я не художник,�но 
чтобы заниматься этим направлением,�
окончил курсы по 
н а п и с а н и ю 
картин в 
этом сти-
ле.

Начи-
н а л и  с 
Л е р о й 

лет пять назад.�Тогда мы испытывали 
финансовые сложности,�и я принял ре-
шение заняться этим видом творчества.�
Первой работой стал портрет моей ба-
бушки.�Он и сейчас висит на стене как 
память о ней.�

Когда стали появляться заказы,�я ри-
совал картины «с нуля»,�а супруга зани-
малась организационными вопросами 
нашего творческого дела.�

Портрет рисуется в программе на 
электронном планшете,�за основу бе-
рется один или несколько снимков за-
казчика.� Создается общая картина,� а 
далее готовый макет отправляется на 
производство для печати.�

Печать мы делали не только на тка-
невых холстах,�но и на пледах,�шторах,�
настенных часах,�создавали интерак-
тивные кубики,�пазлы с фотография-
ми заказчика.�Было огромное желание 
дарить людям эмоции,�ведь портреты 
заказывали на семейные праздники,�на 
дни бракосочетания,�по случаю окон-
чания школы (в стиле шаржа) и других 
событий.�

Однажды творческое хобби перерос-
ло в бизнес – у нас появились помощ-
ники и исполнители.�Это то самое чув-
ство,�когда ты перерос самого себя и 
готов двигаться дальше.�Недавно этот 
бизнес мы продали,�но именно он по-
служил источником для других наших 
идей и планов.

Добрые дела
– Вы семья с открытой душой,�гото-

вы помогать человеку,�которому нуж-
на помощь.� Как вы 

это делаете?

– Мы не за-
к р е п л е н ы  з а 
б л а г о т в о р и -
тельным фон-
дом как волон-
теры.� Всё,� что 
делаем для де-

тей и взрослых,�
– это от всего 
сердца,� – всту-

пает в разговор 
Валерия.�– Но 
бывает и так,�

что к нам 
обращают-
с я  п р е д -
ставители 
фондов с 

просьбой 
помочь 

к о н -

кретной семье – и мы не отказываем.
Мы с Димой хотим,�чтобы мир стал 

чуточку добрее.� Помогаем пожи-
лым людям,�покупая им «продуктовые 
корзины».� Организуем сбор денеж-
ных средств в поддержку детей,�нуж-
дающихся в дорогостоящих операци-
ях,�снимая видеоролики и выкладывая 
их в социальных сетях.�(У семьи Логи-
новых свыше 100 тысяч подписчиков.�
– Прим.�Т.Л.).�Устраиваем на улицах 
города «приятности» для прохожих.�
Как-то дарили розы мимо проходящим 
женщинам,�коробки конфет.�

Люди реагируют на это по-разному.�
Одни – недоверительно: зайдя за угол,�
выбрасывают конфеты.�Другие благо-
дарят за хорошее настроение.�Ну а мы 
и рады в свою очередь,�что на лицах су-
холожцев появляются улыбки – значит,�
всё не зря и мы получили то,�что хотели.

Аромат 
по дате рождения

После того как в сентябре 2022 года в 
стране была объявлена частичная моби-
лизация,�глава семьи Логиновых полу-
чил бронь на предприятии,�где работает 
и по сей день.�Да,�как ни удивительно,�
но на фоне большой загруженности 
предпринимательскими увлечениями 
Дима имеет постоянное место работы 
и стабильный заработок.�

Дмитрий и Валерия – семья с раз-
носторонними интересами.�Еще одно 
творческое направление – работа с 
ароматами.�

– Мы продаем не ароматы,�а эмоции,�
– поясняет Дмитрий.

– Почему именно это направление 
привлекло внимание и как удается со-
вмещать основную работу и бизнес?

– После того сентября появился ка-
кой-то страх,�непонимание: а что даль-
ше? Думаю,�не у меня одного…�Когда 
предприятие стало бронировать со-
трудников,�и моя должность попала в 
этот список.�На тот момент я был в от-
пуске по уходу за ребенком и не плани-
ровал возвращаться на основную рабо-
ту.�Но события всё расставили по своим 
местам.�Что-то интуитивно щелкнуло: 
нужно завести еще одно семейное дело.�
И им стала продажа элитного парфюма.

Сейчас мы с Лерой уже подумываем 
об индивидуальных ароматах,�которые 
будут созданы по дате рождения.�Ведь 
каждый человек уникален,�и раскрыть 
его внутренние качества помогут духи.�

Чтобы везде успевать,�у нас с женой 
уже выработался образ жизни: дисци-
плина.� Она помогает и в спорте,� и в 
быту,�и в бизнесе.�По-другому никак.

Энергия – 
проводник души

– Лера,� у тебя есть свое не менее 
важное и интересное занятие – разбор 
личности по ДНК.�Расскажи,�как и ког-
да ты почувствовала в себе силы по-
могать людям воспринимать жизнь в 
удовольствие,�наполнять их энергией.

– Я психолог,�работаю с внутренним 
состоянием и подсознанием человека.�
ДНК души – это ключ к раскрытию та-
лантов,� источник истинного счастья 
и успеха каждого человека.� Занима-
ясь энергопрактикой,�я лишь помогаю 
людям трансформировать их жела-
ния в реальность.�Проводя консульта-
ции,�каждый раз радуюсь за человека,�
что приблизила его к цели своими ме-
тодами и практиками.�В ответ получаю 
только положительные отзывы.�И тогда 
сама наполняюсь этой энергией: день 
прожит не зря,�и на одного счастливого 
человека стало больше.

У моих героев плотный график: по-
сменная работа на заводе у Димы,�пар-
фюмерия в магазине и доставка,�у Леры 
встречи с клиентами,�плюс заказчики 
на портреты и съемки для видеокана-
ла.�Вот и после нашей беседы Логиновы 
отправились на семейную фотосессию,�
чтобы обновить ленту в сетях.�

Может сложиться впечатление,�что 
эта семья живет безмятежно,� их дни 
наполнены свободой,� праздниками 
и путешествиями.�Каждый человек – 
творец своей судьбы,�и на долю ребят 
выпали свои испытания.� Теперь они 
знают: чтобы достичь поставленных 
целей,� нужно много работать,� быть 
соратниками,�иметь в лице друг друга 
поддержку.�И тогда начатое обязатель-
но приведет к успеху.

Татьяна ЛОЖКИНА

дело семейное 19четверг, 27 июня 2024 года 

Я мечту рисую
История о том,	как совместное семейное творчество привело к успеху

Обычно после работы я захожу в магазин. Как всегда, немного в своих мыслях, 
раздумьях... Подхожу к витрине с молочкой и невольно слышу чужой разговор 
справа: «Здравствуйте! Мы хотели бы сегодня оплатить вашу покупку, – пред-
лагает девушка рядом стоящей пожилой женщине. – Кладите в корзину всё, 
что вам необходимо». Опешившая от невозможной ситуации бабушка испуган-
но повторяет: «Нет, не надо. Я сама всё куплю! Не нужно мне ничего покупать». 
Девушка ненавязчиво, но твердо, с добрым посылом продолжает убеждать – и 
бабушка соглашается.

Дети Димы и Леры, Артемий и Алина с активными родителями повсюду, во всех 
путешествиях
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Папа Дима вместе с дочкой Алиной тестирует новый аромат духов
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